
COMUNE DI NOVARA 

Consiglio Comunale 

GRUPPO CONSILIARE 

FONZO SINDACO INSIEME PER NOVARA 

 

INTERROGAZIONE  ACCESSO BIBLIOTECA NEGRONI 

Il sottoscritto consigliere comunale 

Considerato che 

Il palazzo Negroni è stato interessato da lavori di ristrutturazione che hanno previsto l’installazione di un 

nuovo ascensore collegato direttamente all'ingresso principale della biblioteca 

Verificato che 

Un altro ascensore è presente a Palazzo Vochieri (sezione ragazzi) ma è spesso fuori servizio e questo crea 

un disagio soprattutto agli anziani e ai disabili che, a causa di due gradini, non possono accedere all'ufficio 

prestito e alla sala lettura anche quando l'ascensore è in funzione. 

Preso atto che  

il nuovo ascensore di Palazzo Negroni non è mai entrato in funzione, pur essendo stato installato circa due 

anni fa. 

Interroga il Sindaco e la Giunta per sapere: 

1) Perché il nuovo ascensore di palazzo Negroni non è ancora stato messo in funzione? 
2) Quando si ritiene potrà entrare in funzione? 
3) Quali interventi si intendano mettere in atto per permettere l’accesso alla biblioteca anche ad 

anziani e disabili? 
 
Si chiede per codesta interrogazione risposta orale e scritta 
 

Il Gruppo consiliare di Fonzo Sindaco Insieme Per Novara: 

Piergiacomo Baroni 

 

Novara, 10/12/2023 

 


